Stellungnahme zu rassistischen Aussagen und Parolen während der Klassenfahrt zweier neunter Klassen

Wir haben als Schulleitung heute Morgen (15.01.25) Kenntnis über Äußerungen einzelner Schüler in rassistischer und diffamierender Art erhalten, welche in Form eines kurzen Videoclips im Internet zu sehen sind.

Diese Äußerungen stehen in krassem Gegensatz zur Meinung und Haltung unserer Schulgemeinschaft und den Zielen unseres erzieherischen Handelns sowie der Verankerung vielfältiger Bausteine zur Demokratiebildung in Unterricht und Projekten unserer Schule. Wir verfolgen auch als "Schule ohne Rassismus- Schule mit Courage" die Verankerung von Vielfalt und Toleranz im schulischen Leben und Zusammensein.

Wir leiten in Abstimmung mit der Polizei derzeit disziplinarische und erzieherische Maßnahmen ein.